









Las especialidades instrumentales que se ofrecen son: Flauta Oboe, Fagot Clannete Saxotán, Trampa, Trampeta, Trambán Tuba, Percusión, Violanchela, Contrabajo y Fécnica de Dirección

La duración del curso será del jueves 25 al domingo 28 de julio de 2019.

Call algometra do será el hata (E. Cruce de Nava acares, sendo el proto por alumno en habitación doble a tinje, según prisiones, de 40 Euros por persona y día con pensíón com aletá (dessyuno, comida y cen aservido en mesa). También se ofrece un menú diario de 3,50 Euros para el resto de alumnos inscritos en el curso. Para poder obtiener el bendicio de esta oferta se dele abonar el pago del mismo per adelantado junto a La matificida del curso. Se proporcionará vehiculo del transporte delade el Hotal a las ales an horas de entrada y salidapar a facilitar en La mayor medida ta asistencia y aparcamiento.

satistada a radicita entramigor insulacia asistencia y para camiento.

El precio de maricola del curso será de 128.00 furos como alumno activo para Lasespecialidades de Flauta. Oboe Faget. Ciannet e. Saxofón Trempera Trempa Trempá Truba.
Percuadon Controbupy Violonchido. Pera el Guizo de Fácica de Ofrección la matríficia será e 275.00 turnos cemo alumno activo El debiende enviar
currisulum al corres de la organización para determinar en el nivol en que se encuentra.
Asimismo podrán inspribirse para este curso al umos a nociádid de oyente con un precio de
matríficia de 60 euros. (especialidades instrumentárics) y 90 euros Cifércica de Dirección y y
con latidad e de 0 euros. (especialidades instrumentárics) y 90 euros Cifércica de Dirección y
con latidad e moder ofreces a destros alumbos un care at entre a los pales asignados una serie. con laidea de poder ofrecer a estos alumnos una mayor atención, se han asignado una serie de profesores asistentes, todos ellos con experiencia como docentes.

Los alumnos inscritos de la Escuela Municipal de Música "Guillermo Calero" y los pertenecientes a la AMC "Julián Sánchez -Narroto", tendrán un descuento de 10.00 Euros en cualquier modalidad.

La matrícula se formalizar á enviando el Boletín de Inscripción adjunto antes del 8 de julio de 2019 junto con el respuerdo de ingreso en la siguiente cu enta corriente

ES80 2038 3305 6460 0034 1992

especificando claramente en el Boletín si es con o sin alojamiento. la especialidad en que se inscribe y en calidad de oyente a activo.

VIII. El número de plazas está timitado a 12 ajumnos activos por curso en las especialidades de Plasta Dose Sasofón. Carrinde. Figot. Trompeta. Trompa. Trombón. Tuba Percusión. Violonchelo y Contrabajo, y de 10 alumnos activos en Técnica de Dirección. El criterio de admisión, será por riguroso orden de inscripción de las reservas con el pago realizado. Todos los alumnos obtendrán un diploma creditativo del cursa:

En caso de anulación de la reserva con más de 15 días de antelación, habrá una penalización de un 25 % del importe de la matrícula del curso para afrontar los gastos originados. Las anulaciones que se realicen en los últimos 15 días no se devolverá importe alguno.

El repertorio atrabajar en Técnica de Dirección de banda será

Fercera Suite para banda Robert Jager Concierte para trombón y banda M. Rimsky Korsakov Danzónn°2 Arture Márquez Tem Sawyer Suite Franco Cesarini Tom Sawyer Suite.

Para las especialidades instrumentales se garantizan dos clases individuales a lo largo del curso de 45 minutos por alumno, así como la participación en clases cotectivas y en el "Concierto: Final" tanto para las modalidades de activos como oyentes en la Banda Sinfónica o en la Banda Juvenil, según la nece sidades del curso

En esta efición contamos con dos pianistas para que den asistencia en cuestiones de repertorio a profesores y alumnos en las especiabilidades instrumentales (cada alumno attro tendrá una clase individual de 30 minutos), así como también conteremos de un planista exclusivo para el trabajo de repertorio con los alumnos de técnica dedirección.

Será obligatorio que todos los alumnos vengan provistos de los elementos necesarios para la práctica de clases y ensayos, así como de pantalón y camisa negra para el concierto final.

XIII. La inscripción a través de este boletín "AUTORIZA" a ceder los derechos de imagen de fotografías o vidoso desarrollados en las astradades durante el curso 2019, teniende la organización la poteszad para publicarias en sus redes sociales u etros medios oudiavisuales.

XIV. La organización se reserva el decesho a los sambios que por fuerza mayor se debieran adoptar. La participación en el Curso con lleval a ceptación integra de estas Bases.



de Inscripción Boletín

VI Curso Nacional de Perfeccionamiento Instrumental y Técnica de Dirección "Ciudad de Manzanares"

Fecha de Nacimiento.....

Provincia.....

Talla Camiseta 120 Euros (3 días)

D.N.I. Desea alojarse en el Hotel SI 🔲 NO 🔲 (Los alumnos que lo desean se alojarán en el Hotel Restaurante El Cruce por la cuantía de 1 Localidad... Nombre..... Apellidos..... Especialidades Instrumentales (especifiquese) :...... Dirección.....Email......

Obras a trabajar (Independientemente de las que se trabaje con el pianista de repertorio):

Curso o nivel en el que se encuentra:

Activo A/B - 275,00/175,00 Curos Técnica de Dirección de banda:

Oyente - 90,00 Curos

60,00 €uros

Oyente

120,00 Euros

Activo

🗖 Interesado en participar junto a la Banda de Música en los ensayos y el concierto del día 28 de Julio de 2019.

☐ Miembro de la Asociación Músico Cultural "Julián Sánchez-Maroto" o de la Escuela de Música Municipal "Guillermo Calero" Para más información:

www.manzanaresmusical.com

. . .

manzanar esmusical 2014@gmail.com - bandademanzanar es@gmail.com Tinos, de información; 617 103 507 - 699 166 034

Síguenos en las redes sociales:

#<u>|</u>

Profesorado 2019



Miguel Á. Angulo FLAUTA

Profesor de la Orquesta Nacional de España desde 1992, profesor en Musikene (Centro Superior de Música para el País Vasco) desde el

Es profesor invitado de la Joven Orquesta Nacional de España, de la Joven Orquesta de la Comunidad de País Vasco.

Colabora con el Conservatorio Superior de Aragón y con la Universidad Alfonso X el Sabio de Madrid. Ha sido profesor de Oboe en Musikene

(Centro Superior de Música para el País Vasco).

Profesor invitado de la Joven Orquesta Nacional de España, Orquesta Joven de Andalucía, Joven Orquesta de la Comunidad de Madrid...



Manuel Angulo
OBOE



Enrique Pérez Piquer

Clarinete Solista de la Orquesta

Clarinete Solista de la Orquesta Nacional de España desde 1985. Profesor de la Escuela Superior de Música Reina Sofia de Madrid desde 2008. A los 19 años era Clarinete Solista de la Orquesta Sinfónica de Madrid (1981-95). También ha sido Profesor de la Banda Sinfónica Municipal de Madrid (1982-85). Desmio, de banga y Magridia Happaffira Premio de honor y Mención Honorifica en los Conservatorios Superiores de Valencia y de Madrid.

Profesor de saxofón del Conservatorio Superior de Música de Castilla-La Mancha. Ha sido profesor en Musikene (Centro Superior de Música para el País Vasco) entre los años 2012-2015.

Ha ofrecido recitales, conciertos de solista y Master-Class en España, Alemania, Italia, Francia, Bélgica



Antonio Felipe SAXOFÓN



FAGOT

Catedrática de Fagot en el Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada.

Ha sido profesora durante el curso 2016/2017 en el Conservatorio Profesional "Manuel Rodríguez Sales" de Leganés (Madrid) y durante 2017/2018 en el Conservatorio Superior de Música de Castilla-La Mancha

Profesor de la Orquesta Nacional de España desde 1992, Profesor asistente de Radovan Vlatkovic en la cátedra de trompa de la Escuela Superior de Música "Reina Sofía" desde el año 2000. Catedrático de trompa en Musikene. Además, es requerido habitualmente para preparar las secciones de metal de IONDE, EGO, IONC, JORCAM, ...



Rodolfo Epelde TROMPA



Juan C. Matamoros TROMBÓN

Trombón solista de la Orquesta Nacional de España desde los 20 años y toca con instrumentos STOMVI, modelo TITÁN.

Instrumentos SIOMVI, modero ITIAN.

Ha impartido cursos y Master-Class por toda la geografia española y por Europa. Es miembro del Cuarteto de trambones 212quartet, del quinteto de metales Mediterranean Chamber Brass y profesor en la Academila de Trombón Madrid-Stomol.

Profesor Numerario del Cuerpo de Profesores de Música y Artes Escénicas. Está en posesión del Master en Investigación Musical y Director Artístico del CIMVO.

del CIMVO. Artista invitado en diferentes Universidades y Festivales, incluyendo EEJJU., China, Australia, Canadá, Bélgica, Suiza, Italia y Polonia.



TROMPETA



Tuba solista de la Orquesta Filarmónica de Málaga, puesto que ocupa desde junio de 2008. Profesor de tuba del Centro de Estudios Superiores Katarina Gurska . Conservatorio Superior de Música de Madrid.

Solista de la Orquesta Sinfónica de RTVE. Sonsta de la Orquesta un CD dedicado integramente a obras para violoncello solo, cuyo título es "Paraphrasing Bach", donde ofrece sus versiones de obras de Cassadó, Casals, Díaz de la Fuente, Reger y Bach.

Es Máster en Investigación Musical por la Universidad Internacional de La Rioja.



Javier Albarés
VIOLONCHELO



Héctor Sapiña CONTRABAJO

Contrabajo solista en la Orchestre de la Suisse Romande (OSR) bajo la dirección de Jonathan Nott. De 2013 a 2016 ejerce como profesor de la Cátedra de Contrabajo en el CSMA.

Ha colaborado en la preparación de jóvenes orquestas tales como la Orquesta Joven de Andalucía en 2018, Orchestra Giovanile Italiana 2018, Jove Orquestra de la Generalitat Valenciana en 2019.

Solista de Percusión de la Orquestra de la Comunitat Valenciana en el Palau de la Comunitat Valenciana en el Palau de les Arts de Valencia desde sus inicios en 2006. Profesor de Repertorio Orquestal en el Conservatorio Superior de Música de Aragón CSMA

Profesor en PERCUSONS (Valencia). Ha impartido clases de Repertorio Orquestal en los comervatorios Superior de Valencia, de Riba-roja del Túria (Valencia), de Buriol (Valencia), y en Okho (Madrid).



Francisco Inglés PERCUSIÓN



Miquel Rodrigo DIRECCIÓN

Director asociado de la Banda Real de las Fuerzas Aéreas de Holanda entre 1995 y 2010, colaborador de los proyectos orquestales del Centro Superior de Música del País Vasco "Musikene", Miquel Rodrigo compatibiliza su intensa carrera como director desde 2004 con la Cátedra de Música de Cámara y Directión de Orquesta del Conservatorio Superior de

Para más información del curso pueden consultar nuestra página web : www.manzanaresmusical.com